



Communiqué

Une *Semaine* pour (re)découvrir Lausanne sous l'angle de la mobilité active

A l'occasion de la *Semaine de la mobilité*, la Municipalité invite les Lausannoises et les Lausannois à (re)découvrir la ville sous l'angle de la mobilité active et à passer des moments de partage et d'échange. Au programme de cette édition 2021 qui aura lieu du 16 au 22 septembre, des balades urbaines, des moments de célébration et une *Journée sans voiture* dans les quartiers.

La Municipalité s'est engagée à redonner de l'espace aux habitantes et habitants en valorisant notamment les espaces publics afin d'y créer de véritables lieux de vie. Et pour rendre la ville plus agréable et plus durable, elle souhaite également favoriser la marche à pied et le vélo. La *Semaine de la mobilité* est ainsi l'occasion pour la Municipalité de partager cette vision et de présenter à la population les projets en cours et à venir. « Nous souhaitons également offrir aux Lausannoises et aux Lausannois des moments pour se retrouver et échanger ensemble » précise Mme Florence Germond, conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité.

L'édition 2021 de la *Semaine de la mobilité* aura lieu cette année du 16 au 22 septembre. Le programme contient de nombreuses activités et d'invitations à (re)découvrir la ville sous l'angle de la mobilité active. Pour les amoureux et amoureuses de balades urbaines, une première balade exploratoire des femmes à vélo est organisée le jeudi 16 septembre. A travers un parcours en ville qui sera adapté aussi bien aux débutantes qu'aux expertes de la petite reine, cette rencontre sera l'occasion d'aborder la question du genre dans la pratique et l'usage du vélo.

Une seconde balade, à pieds cette fois-ci, proposera aux participantes et participants d'en apprendre plus sur les récents projets d'aménagements au centre-ville, notamment les deux zones piétonnes réalisées avec l'aide des habitantes et habitants aux rues Pré-du Marché et des Echelettes. Et pour présenter à la population les futures lignes de bus à haut niveau de service (BHNS) qui vont permettre de répondre à la croissance démographique et économique de la région lausannoise, la Ville organise la visite d'une ligne à bord d'un rétrobus. Quant aux habitantes et habitants de la rue des Echelettes et de l'avenue de Montoie, ils seront invités à inaugurer leur nouvel espace de vie avec un moment d'échange et de convivialité autour d'un apéritif.

Evénement phare de la *Semaine de la mobilité*, la *Journée sans voiture* du dimanche sera l'occasion de faire la fête dans les quartiers avec une rue libre de toute circulation motorisée. Les avenue de Jomini et de Montchoisi, la place du Vallon, les chemins du Funiculaire et de Montelly et les Fiches Nord, ce sont six associations de quartiers qui participent cette année à cette journée de fête en organisant des animations et des jeux pour tous les âges.

Enfin, le programme complet et les inscriptions aux balades urbaines sont accessibles via le lien suivant : www.lausanne.ch/semainedelamobilite.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Mme Florence Germond, conseillère municipale, Direction des finances et de la mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 6 septembre 2021